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所管事務調査報告書 

 

本委員会は所管事務の調査について、下記のとおり会議規則第４７条の規定により報告し

ます。 

 

記 

 

１ 開催期日 令和６年２月１６日（金） 

２ 開催場所 役場議員控室 

３ 調査事項 

（1）所管事務調査  

①保健衛生課 ・新型コロナワクチン接種について 

②学 務 課 ・甲地小学校・上北中学校エアコン設置工事の進捗状況について 

 

４ 調査結果  

本委員会は、閉会中の調査事項でありました所管事務について、町側から副町長、教育長

及び担当課長の出席を求め、開催しました。 

調査の方法は、町側から説明を求め、その後質疑を行いました。 

以下、調査の概要と質疑等のありました主なものについて、報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



保健衛生課 

・新型コロナワクチン接種について 

１、特例臨時接種の終了について 

  令和５年５月８日に２類感染症から５類感染症に移行後も実施されていた、新型コロナワク

チンの特例臨時接種について、厚生労働省から令和５年１１月２２日付で、令和６年度以降の

新型コロナワクチンの接種について、特例臨時接種を令和５年度末で終了し、令和６年度以降

は、市町村が実施する定期接種となるため、各自治体において準備を進めるよう事務連絡があ

りました。 

２、令和６年度以降について 

 ①接種の目的及び対象者 

   個人の重症化予防により重症者を減らすことを目的とし、新型コロナウイルス感染症を予防

法のＢ類疾病に位置づけした上で、同法に基づく定期接種として実施します。 

対象者は６５歳以上全員、６０～６４歳の慢性高度心・腎・呼吸器機能不全者等基礎疾患

者（季節性インフルエンザワクチン等における対象者と同様）となります。 

 ②接種のタイミング及び用いるワクチン 

   年１回の接種として、時期は秋冬です。 

流行主流のウイルスやワクチンの有効性に関する科学的知見を踏まえて、ワクチンのウイ

ルス株を毎年選択することとなります。 

 ③事業費について 

   接種事業の概略が厚生労働省から示されたので定期接種の準備に係る事務経費を令和６年

度当初予算に計上します。 

   ワクチン代金等については確定していない部分もあるので令和６年度の補正予算で対応し

ていきます。 

【質疑】令和６年度以降についてのＢ類疾病に位置づけした上でとありますが、Ｂ類疾病という

のは何ですか。 

【回答】Ａ類疾病は主に子供の予防接種が指定されており、より感染力が強く重症化しやすいほ

うをＡ類とし、Ｂ類についてはインフルエンザ、高齢者の肺炎球菌、今回の新型コロナワ

クチンと、厚生労働省のほうで分類されています。 

学務課 

・甲地小学校・上北中学校エアコン設置工事の進捗状況について 

１ 甲地小学校エアコン設置工事について 

・請負業者：東管工業 株式会社 

・工  期：令和５年７月２２日～令和６年３月２２日 

〇事業概要 

・冷房設備整備（普通教室等８室、職員室、校長室） 

・キュービクルの増設 



【 事業費内訳（見込）】 

 事 業 費 備  考 

工 事 費 44,792,000   

委 託 料 6,958,600  実施設計業務(R4)  3,630,000円 

単価入替業務     435,600円 

工事監理業務    2,178,000円 

設計意図伝達業務   715,000円 

計 51,750,600   

※ 入荷困難部材があるため繰越見込   １月３１日現在 進捗率 87.5％ 

 

２ 上北中学校エアコン設置工事について 

・請負業者：勝電気工業 株式会社 

・工  期：令和５年７月２２日～令和６年３月２２日 

〇事業概要 

・冷房設備整備（普通教室等１０室） 

・キュービクルの増設 

【 事業費内訳（見込）】 

 事 業 費 備  考 

工 事 費 46,926,000   

委 託 料 6,958,600  実施設計業務(R4)  3,630,000円 

単価入替業務     435,600円 

工事監理業務    2,178,000円 

設計意図伝達業務   715,000円 

計 53,884,600   

１月３１日現在 進捗率 93％ 

 

【質疑】甲地小学校のエアコンの設置で、入荷困難部材があるため繰越し見込みとあるのですが、

どの時期に入ってきて、夏の暑くなる前には稼働できる状況にあるのかお聞かせください。 

【回答】入手困難な部材の高圧ケーブルが 10 月からずっといつ入荷するのか分からない状態でし

たが、ちょうど今週入る見込みがついたという連絡をいただいております。学校では３月、

４月、最も多忙な時期になりますので、二、三日停電状態で作業をしないとならないという

ことから、学校とも相談しながら５月の連休に工事を進め、夏の暑くなる前には設置できる

と思います。 

 

 

 



町 民 課     ・補正予算の概要説明 

福 祉 課     ・補正予算の概要説明 

高齢介護課     ・補正予算の概要説明 

保健衛生課     ・補正予算の概要説明 

学 務 課     ・補正予算の概要説明 

社会教育スポーツ課 ・補正予算の概要説明 

 

その他 

 


